



ソフトテニス部

「ボランティア活動」(於小立野児童館)

令和6年4月22日(月)

4月に入部した1年生9名を加え、1年生～3年生の総勢20名で小立野児童館を訪問し、「ボランティア活動」に参加させていただきました。今回の活動は昨年度に続き行った「子どもたちとのふれ合い活動」と新たに行った「児童館周辺の環境整備」の二本立てで行いました。

生徒たちはおもに、小立野児童館に来館した小学生の児童たちと交流活動をして児童たちの遊び相手として活動を担当する生徒、児童館の行事で使用する飾り付け作業をする生徒、児童館周辺の清掃・草むしりを担当する生徒の3班に分かれて行いました。

今回の特徴は、「ボランティア活動」を行う手順を2・3年生が入部して間もない1年生に段取りを説明する場面があり、1年生は2・3年生の背中を見て汗を流す姿が印象的でした。

このように、生徒たちは周りを見て自分の意思で行動したり、子どもたちとの交流活動を通じて、異年齢集団との関わり方を覚えた1日だったと思います。

部活動の一環として実施した「ボランティア活動」でしたが、今後も小立野児童館との交流を継続し、生徒たちのボランティア精神がさらに高まってくれればと感じたひと時でした。



子どもたちと部員たちによる記念撮影
(於小立野児童館)



ドッジボールで交流する部員たち
(於小立野児童館)



滑り台・マット遊びで交流する部員たち
(於小立野児童館)



サッカーゲームで交流する部員たち
(於小立野児童館)